

Artikel vom 02.07.2022

München

Landesdelegiertenversammlung 2022



Durch Putins Angriffskrieg in der Ukraine herrscht Krieg in Europa. Die aktuelle geopolitische Lage stellt uns und unser Land vor enorme Herausforderungen. In unserer multilateralen Welt müssen wir Außen- und Sicherheitspolitik neu denken. Unter diesem Thema fand am 02. Juli 2022 das erste Mal seit Beginn der Corona-Pandemie die Landesversammlung des ASP in Präsenz statt. Dabei konnte der ASP knapp 90 Delegierte und Gäste in der Landesleitung der CSU in München begrüßen.

Der ASP-Landesvorsitzende und Internationaler Sekretär der CSU, Florian Hahn, MdB führte durch die Veranstaltung. Zu Beginn legte der Landesvorsitzende den Rechenschaftsbericht des ASP dar.

Bei den anschließenden Wahlen wurde Florian Hahn von den Delegierten als Landesvorsitzender des ASP wiedergewählt und außerdem neue Mitglieder in den ASP-Landesvorstand reingewählt. Wir gratulieren dem neuen und alten Landesvorstand um Florian Hahn. Anschließend wurden in der Antragsberatung insgesamt 3 Anträge unter Leitung von Herrn Dr. Hans-Jürgen Schraut vorgestellt und diskutiert.

Die Zuschaltungen von Botschafter Christoph Heusgen, Vorsitzender der Münchner Sicherheitskonferenz, und Martin Huber, MdL, Generalsekretär der CSU, rundeten die diesjährige Landesversammlung gebührend ab.

Mit dem neugewählten Landesvorstand des ASP gilt es nun die nächsten beiden Jahre in der aktuellen Zeit außen- und sicherheitspolitisch zu prägen.